

Con “malón dieciochero” personas mayores de La Cruz celebran fiestas patrias

Con un gran “Malón Dieciochero” donde la participación y el sano entretenimiento fueron parte importante del festejo, las personas mayores de La Cruz celebraron el comienzo de las fiestas patrias, en el marco de la iniciativa municipal “Bienvenida Primavera”.

La actividad contó con la presencia de la alcaldesa Filomena Navia Hevia que compartió con los asistentes y los instó a disfrutar la vida “Esta fiesta permite celebrar la bienvenida a la primavera, de seguir viviendo y de enfrentar todas las dificultades que tenemos, pero a pesar de eso seguir disfrutando, seguir sonriendo y bailando y, saber que la vida es mucho más fácil cuando se toma desde una actitud positiva. Creemos como gestión que el envejecimiento no tiene que ser un obstáculo para seguir disfrutando de la vida, la sexualidad, el deporte, creemos que con mayor razón las personas mayores tienen el derecho de pasarlo bien y esta celebración permite eso, disfrutar”

#### Anuncio Patrocinado

El presidente de la Unión Comunal del Adulto Mayor, Miguel Basualto, expresó que este tipo de actividades tiene una gran importancia porque demuestra el interés de la comuna por el adulto mayor “la importancia es que el adulto mayor sienta que lo están tomando en cuenta dentro de la comuna y que lo están reconociendo la experiencia y el trabajo que ellos están entregando a la comunidad y afortunadamente en la actual administración se está tomando en cuenta”

El evento se desarrolló en el Club de la Sociedad Arturo Prat donde llegaron más de doscientas personas para disfrutar de la presentación de grupos folclóricos, cantantes, juegos tradicionales y un gran baile para las personas mayores.

Con “malón dieciochero” personas mayores de La Cruz celebran fiestas patrias

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?